

Zentralpräsident Röbig lobte die Vereinsarbeit

GV des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch

Der MMVE hielt Rückblick auf ein aktives Vereinsjahr. Ludwig Hafner, Hasle, gewann mit einem grossen Vorsprung die Jahresmeisterschaft. Major Sylvain Röbig überbrachte die Grüsse des Zentralvorstandes VSMMV.

Am 6. März versammelten sich die Mitglieder des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch im Hotel Löwen in Escholzmatt zur Generalversammlung. Präsident Marcel Dellenbach konnte 54 Mitglieder, den Zentralpräsidenten des VSMMV und 2 Gäste von der GMMU begrüessen. Einen speziellen Gruss entbot er den acht anwesenden Ehrenmitgliedern.

Mitgliederbestand gehalten

Den sechs Austritten stehen die Neueintritte von Bienz Fabian, Entlebuch, Bieri Karin, Littau, Bieri Kilian, Littau, Huber Flurin, Entlebuch, Krummenacher Thomas, Escholzmatt und Renggli Daniel, Hasle, gegenüber. Somit bleibt der Bestand bei 211 Vereinsmitgliedern. Die von Pius Schöpfer geführte Jahresrechnung schliesst mit einem kleinen Gewinn ab und wurde einstimmig genehmigt.

Vielseitige Vereinsaktivitäten

Der Präsident machte einen Rückblick auf die Aktivitäten im vergangenen Vereinsjahr. Vier Fahrer unterstützten die Organisation des Rollstuhlmarathons in Schenkön. An der Delegiertenversammlung des VSMMV in Stans wurde Sylvain Röbig als neuer Zentralpräsident gewählt. Das Familien-Picknick fand bei herrlichem Sommerwetter in der Chienismatt, Hasle, statt. Eine Patrouille des MMVE nahm an der Schweizermeisterschaft in Eiken teil. 23 Schützen beteiligten sich am Herbstschieszen in Escholzmatt.

Daniel Riedweg berichtete über die technischen Veranstaltungen. Der Fahrtrainingskurs startete mit der praktischen Übung Radwechsel. Die anschliessende Fahrstrecke führte in die Ostschweiz. Mit 27 Mitgliedern war die Fahrübung sehr gut besucht. Neben einer ausgedehnten Fahrstrecke stand die Besichtigung des Kernkraftwerks Leibstadt auf dem Programm. Das Vereinsjahr wurde mit der Winterübung Ende Januar abgeschlossen. Mit Militär-Lastwagen und Kleinfahrzeugen wurden mehrere verschneite Juraübergänge befahren.

Meisterschaft und Ehrungen

Marcel Dellenbach hielt Rückschau auf das Gymkhana. Sieger wurde Benedikt Portmann, Hasle, mit 411 Strafpunkten. An zweiter Stelle klassierte sich Ludwig Hafner, Hasle, vor Josef Wespi, Hasle. Die Jahresmeisterschaft konnte Ludwig Hafner, Hasle, mit einem klaren Vorsprung für sich entscheiden. Den zweiten Rang belegte Daniel Riedweg, Entlebuch, vor Franz Bieri, Hasle. In der Punktemeisterschaft konnten 3 Mitglieder für ihr aktives Mitmachen geehrt werden: Alfred Reber, Schüpfheim und Christoph Schnider, Schüpfheim, für 150 Punkte; Patrick Hofstetter, Wolhusen, für 500 Punkte. Niklaus Distel, Schüpfheim, führt die Ewigen-Rangliste unangefochten mit 1'924,9 Punkten an.

Ausblick

Der Präsident stellte das Jahresprogramm 2015 vor. Die üblichen Veranstaltungen werden immer wieder abwechslungsreich gestaltet. Der Technische Leiter Daniel Riedweg orientierte, dass der Fahrtrainingskurs vom 2. Mai mit Fahrzeugen der neuen Lastwagen Generation IVECO Trakker durchgeführt wird. Es lohnt sich dieses Datum schon heute vorzumerken, um das neue Armeefahrzeug kennen zu lernen.

Grusswort Major Röbig

Der Zentralpräsident zeigte sich erfreut über die gute und recht junge Besetzung des Vorstandes und dankte ihm für die grosse Arbeit in der ausserdienstlichen Tätigkeit. Er äusserte sich über die geplante Neuorganisation der Jungmotorfahnerkurse, über die Änderung der finanziellen Entschädigung der Fahrtrainingskurse und machte schon Werbung für die Schweizer Meisterschaft VSMMV im Jahre 2018. Zum Schluss dankte er allen für das aktive Mitmachen.

Aus den Ranglisten

Gymkhana: 1. Benedikt Portmann, Hasle (411 Strafpunkte); 2. Ludwig Hafner, Hasle (496); 3. Josef Wespi, Hasle (501); 4. Toni Krummenacher, Escholzmatt (507); 5. Adolf Schmitter, Unterseen (550); 6. Gottlieb Portmann, Heiligkreuz (560); 7. Daniel Riedweg, Entlebuch (565); 8. Gregor Vogel, Hasle (596); 9. Lukas von Flüe, Ebnet (667); 10. Franz Glanzmann, Entlebuch (668).

Jahresmeisterschaft: 1. Ludwig Hafner, Hasle (56,0 Punkte); 2. Daniel Riedweg, Entlebuch (54,1); 3. Franz Bieri, Hasle (53,2); 4. Marcel Dellenbach, Wolhusen (53,0); 5. Gottlieb Portmann, Heiligkreuz (47,5); 6. Peter Riedweg, Entlebuch (45,0); 7. Thomas Lustenberger, Hasle (43,0); 7. Daniel Wüthrich, Ruswil (43,0); 9. Philipp Thalmann, Escholzmatt (41,6); 10. Patrick Hofstetter, Wolhusen (41,0); 11. Hanspeter Bieri, Escholzmatt (38,0); 11. Roger Renggli, Hasle (38,0); 13. Franz Glanzmann, Entlebuch (36,4); 14. Pius Schöpfer, Escholzmatt (35,0); 15. Pius Renggli, Hasle (33,0).